



**ACUERDOS ADOPTADOS EN LA JUNTA DE CENTRO
DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN
SESIÓN EXTRAORDINARIA DE 14 DE ENERO DE 2016**

1) Renuncia del Decano de la Facultad de Ciencias de la Comunicación por nombramiento como Vicerrector de la Universidad de Málaga.

El Decano informa que, como es conocido, ha aceptado la propuesta de nombramiento como Vicerrector de Política Institucional de la Universidad de Málaga en el nuevo equipo directivo surgido tras las últimas elecciones a Rector, por lo que presenta su renuncia al cargo de Decano.

2) Propuesta de nombramiento de Decano/a en funciones.

El Decano explica que, para el período que se abre, a instancias de la normativa de la Universidad de Málaga, se deberá proceder en un plazo de treinta días lectivos a la convocatoria de elecciones para la renovación de la Junta de Centro, que conducirán a la posterior elección de un nuevo Decano.

Siguiendo lo establecido en el Reglamento de Junta de Centro, propone a este órgano el nombramiento de Don Juan Francisco Gutiérrez Lozano para que asuma las competencias de Decano en funciones.

Queda aprobada por asentimiento la propuesta de nombramiento como nuevo Decano en funciones del profesor Juan Francisco Gutiérrez Lozano.

En Málaga, a 14 de enero de 2016
El Secretario de la Facultad
de Ciencias de la Comunicación

Juan Francisco Gutiérrez Lozano